Ortsbeirat Jungfernkopf

Beschluss

24. November 2022 1 von 1

Radweg Schenkebier Stanne

Dr. Schnell bringt folgenden Antrag für die SPD ein:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir fragen den Magistrat der Stadt Kassel:

Inwieweit und in welchem zeitlichen Rahmen ist mit der baulichen Umsetzung des geplanten Radweges entlang der Schenkebier Stanne zu rechnen? Welche Planungen gibt bezüglich einer sicheren Radwegführung im Bereich der Schenkebier Stanne zwischen der Werksausfahrt von Mercedes gegenüber Tierheim, der Gleisquerung Bombardier und der Firma Richter? Der Radweg endet von der Holländischen Straße kommend Richtung Jungfernkopf kurz hinter dem Nettomarkt im Nichts und gerade in diesem Bereich entstehen in der dortigen Engstelle vermehrt Gefahrensituationen für schwächere Verkehrsteilnehmer durch die Schienen, ausfahrende LKW, Rückstau im Berufsverkehr, parkende Autos vor Firma Richter und die Busse der KVG. Der Ortsbeirat regt erneut ein Halteverbot im Bereich der Firma Richter an. Um schriftliche Beantwortung wird gebeten.

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

Christian Unverzagt
Ortsvorsteher

Matthias Risch Mitglied/Schriftführer